

DIE ERDLANDUNG.

*WARUM GOTT
MENSCH WURDE ...*

EINLADUNG.

IMPULS-
ABENDE

AM 07.+ 08.
OKTOBER 2019,
19.30 UHR IM
GEMEINDERAUM
VICTORIASTR. 21
44575 CASTROP
RAUXEL

WWW.ERDLANDUNG.INFO

Am 21. Juli 1969 betrat Neil Armstrong als erster Mensch den Mond. Damals eine unglaubliche Sensation! Zweitausend Jahre vorher ereignete sich aber bereits eine viel größere Expedition zu Gunsten der Menschheit: Die Erdlandung. Zu dieser Zeit kam der unendliche Gott in Gestalt seines Sohnes Jesus Christus zu uns Menschen auf die Erde! Der Schöpfer des Universums kam zu uns! Warum tat er das?

>>Denn so hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt, nicht verloren gehe, sondern ewiges Leben habe.<< (Die Bibel - Joh. 3,16)

Montag, 07.10.2019, 19.30 Uhr

„Geboren um zu sterben - die Botschaft der 3 Kreuze“

Dienstag, 08.10.2019, 19.30 Uhr

„Dein Leben im Landeanflug - Wo landest Du?“

Christen aus Castrop-Rauxel und Umgebung, Viktoriastr. 21 | 44575 Castrop - Rauxel

GRATIS -
LITERATUR ZUM
THEMA UND
CHOR-BEITRÄGE AN
BEIDEN ABENDEN.